

Ο κωδικός δεν είναι πλέον διαθέσιμος - Καταχώριση αρχείου

Werkskalibrierschein

Factory calibration certificate



Messumformer-Typ: 10000

transmitter type:

Serien-Nr.: 1000000

serial no.:

Messbereich: -1...1000 V

temperature range:

Ausgangssignal: 4...20 mA

output:

Genauigkeit: ± 0.1000 % FS

accuracy:

Kalibrierdatum: 10.08.2008

date of calibration:

Auftragsnummer: 1000000

job no.:

Referenzgerät: 1000000

reference unit:

Prüfnormal, Temperatur: TAS 1000000

testing device, temperature:

Serien-Nr.: 10000

serial no.:

PTB-Zertifikat: 1000000

PTB certificate:

Umgebungstemperatur: 20 °C

ambient temperature:

1000000	1000000	1000000
1000000	1000000	1000000
1000000	1000000	1000000
1000000	1000000	1000000

Die Kalibrierung erfolgte bei den angegebenen Umgebungsbedingungen mit einem "Referenzstandard" nach einem Referenz-
 Parameter der Fertigungsanweisung in Anlehnung an die Normen des Deutschen Instituts für Normung (DIN) 11303.
 The calibration was carried out in the specified ambient conditions with a "reference standard" according to a reference parameter
 of the manufacturing instruction in accordance with the standards of the German Institute for Standardization (DIN) 11303.

Die Angaben zur Messgenauigkeit beruhen auf den Ergebnissen der Messunsicherheitsanalyse und beruhen auf
 der Kalibrierungsgenauigkeit der Kalibrierung. Die Messunsicherheit beruht auf dem angegebenen Überdeckungsgrad von 95 %.
 The specified measurement accuracy is based on the results of the measurement uncertainty analysis and is based on the
 calibration accuracy of the calibration. The measurement uncertainty is based on the specified coverage of 95 %.

Die gemessene Genauigkeit ist nur gültig, wenn die gemessene Messunsicherheit, unter Beachtung eines nach DIN EN ISO 9001:2008 zertifizierten
 ISO-Systems, gültig kalibriert wird und kalibrierte Transducer verwendet werden.
 The measured accuracy is only valid if the measured measurement uncertainty, taking into account a certified according to DIN EN ISO 9001:2008, is also calibrated and can be traced
 back to reference standards.

Hinweis: Dieses Zertifikat wurde automatisch erstellt und ist ohne Unterschrift gültig.
 remark: This certificate has been generated automatically and is valid without signature.

für diesen gültig

Kalibrierung

1000000

1000000

www.ifm.de

Tel.: +49 (0) 52 54 10 10 10

Παρατηρήσεις

Το πιστοποιητικό βαθμονόμησης πρέπει να παραγγελθεί σε συνδυασμό με έναν αισθητήρα.

Ο αντίστοιχος αισθητήρας παραδίδεται μαζί με το πιστοποιητικό βαθμονόμησης.

Μεταγενέστερες παραγγελίες είναι εφικτές μόνο εάν ο αισθητήρας είναι σε καθαρή κατάσταση κατά την επιστροφή.

Στην διαδικτυακή έκδοση του τεχνικού φυλλαδίου, ένα δείγμα πιστοποιητικού είναι αποθηκευμένο στην καρτέλα "Λήψεις"